

PERPIGNAN

Soutien aux Cadets de la Défense par les associations patriotiques

Mercredi après-midi une cérémonie était organisée à la DMD, à la caserne Joffre à Perpignan pour la remise de 3 chèques au profit des Cadets de la Défense. 3 associations patriotiques sont venues officialiser leur soutien aux Cadets de la Défense par la remise de 3 chèques. L'association UNC 66 à remis un

chèque de 500 E, l'UNC Perpignan un chèque de 500 E et Raymond Mallol de la Fédération Maginot et leur drapeau un chèque de 1 500 E en présence du Lieutenant-colonel Fabrice Chapuy DMD des PO, de Raymond Mallol de la ligne Maginot, de Jean-Jacques Gondal du Comité d'entente, de Nathaly

Brial de la DMD. Les Cadets de la Défense en tenue de sport étaient encadrés par le lieutenant de Vaisseau François Pons, de l'adjudant-chef Soula, de l'adjudant Polselli, du maréchal des logis-chef M'Foudi. La nouvelle classe des Cadets de la Défense c'est 36 jeunes de classe de 3e de 14/15 ans (15 filles et 21 garçons) accompagnés de leur encadrement soit 11 aides moniteurs de classe de

2e et d'un moniteur de classe de 1ère. Après avoir présenté leur fanion le lieutenant-colonel leur a présenté les associations venues leur apporter leur soutien. A l'occasion du 80e anniversaire de la Libération un voyage est prévu sur les plages du débarquement en Normandie et de la visite du Musée. La cérémonie s'est terminée autour d'un rafraîchissement. JK



Chèque la la Ligne Maginot par Raymond Mallol remis au colonel Fabrice Chapuy - Crédits : JK



Les Cadets de la Défense à la caserne Joffre - Crédits : JK



Rafraîchissement servi à l'assistance et aux Cadets - Crédits : JK



Deux chèques de l'UNC 66 et UNC Perpignan - Crédits : JK